

Cuba y Namibia buscan profundizar relaciones bilaterales



Ambas partes coincidieron en considerar un hito en las relaciones bilaterales la reciente visita del presidente cubano a Namibia. Foto tomada de Cubadebate

La Habana, 18 sep (RHC) El vice primer ministro y titular de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, Ricardo Cabrisas Ruiz recibió en La Habana a la vice primera ministra y ministra de Asuntos Exteriores y Cooperación de Namibia, Netumbo Nandi Ndaitwah.

En la reunión, desarrollada en el ambiente de fraternidad y amistad que caracteriza las relaciones entre los dos países, se pasó revista al excelente estado de los nexos de cooperación.

Ambas partes coincidieron en considerar un hito en las relaciones bilaterales la reciente visita realizada a Namibia por el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel.

También se pasó revista al estado de cumplimiento de los acuerdos adoptados por ambos presidentes para fortalecer la cooperación, y se ratificó la decisión de elevar el nivel del mecanismo de seguimiento a la cooperación, y transformar el grupo de trabajo binacional en una comisión intergubernamental para la cooperación económico-comercial, cultural y científico-técnica entre ambos países.

Esta comisión intergubernamental tendrá alcance a todos los sectores y objetivos fijados para corto, mediano y largo plazos entre las dos naciones.

A la vez, Cabrisas Ruiz y Netumbo Nandi Ndaitwah reiteraron los entrañables lazos de amistad entre Cuba y Namibia, fundados por el líder de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz (1926-2016), y el Padre de la Nación y de la Independencia de Namibia, Sam Nujoma. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/334365-cuba-y-namibia-buscan-profundizar-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba